



Auf Grund einer beruflichen Veränderung und dem damit verbundenen längeren Arbeitsweg, gab ich im November 2005 die Umrüstung auf Autogas in Auftrag. Mein Auto, ein Opel Corsa C 1,2, Bj 10/2001, KM-Stand 72977 (im Nov. 2005), bekam ich nach 4 Tagen Werkstattaufenthalt wieder zurück.

Seit diesem Zeitpunkt bin ich ca. 170 000 KM mit Autogas gefahren – ohne Probleme.

Lediglich eine Nachjustierung im Rahmen einer Inspektion war nötig. Je nach Fahrweise liegt der Verbrauch bei 6,5 bis 7,5 Liter Autogas pro 100 KM. Außer den regelmäßigen Inspektionen, läuft die Anlage störungsfrei.

Bemerken möchte ich abschließend noch die gute fachmännische und stets freundliche Betreuung durch das AutoHaus Egler & Koch, von Anfang an.

MFG Konle.